## La junta de Euskaltel aplaza la fórmula para dar entrada a un nuevo socio

Tomará una decisión en cuatro días sobre una ampliación de 125 millones

CINCO DIAS Bilbao

La junta extraordinaria de Euskaltel aplazó ayer la aprobación de los acuerdos para facilitar la entrada de nuevos socios. Se espera que antes del día 30 de este mes, domingo, se dé luz verde a una ampliación de capital de 125 millones, vía aportación dineraria o por conversión en acciones de un crédito puente de otros 125 millones, que servirá para dotar al operador vasco de telecomunicaciones de un mayor músculo financiero y propiciar así el desembarco en su accionariado de un fondo de inversión, posiblemente liderado por Trilantic.

En el plazo de apenas cuatro días, los socios de Euskaltel (Kutxabank, Gobierno vasco, Endesa, Iberdrola y el grupo Mondragón) deberán decidir sobre la invección de recursos, la compra de la red troncal de telecomunicaciones del Ejecutivo de Vitoria no

adscrito a sus servicios y que la tiene en alquiler Euskaltel, y la desinversión de aproximadamente un 45% del capital. El plazo está marcado por el Parlamento vasco que fijó el 30 de septiembre como fecha tope para que la Administración pudiera vender, por 65 millones, sus activos de telecomunicaciones, siempre y cuando el operador presidido por Alberto García Erauzkin cuente con un nuevo accionista de refe-

La Cámara vasca marcó también el precio de salida de la participación del Ejecutivo de Vitoria en Euskaltel donde controla el 7%, que se deberá sumar a parte de los ingresos que reciba por la desinversión en la red troncal ya que, al parecer, pretende mantener una pequeña participación. La venta no será inferior a cinco veces el ebitda menos su deuda neta. En de 2011 su ebitda ascendió a 130 millones con una deuda neta de 260 millones

## Fomento privatizará la red de fibra óptica de las líneas férreas

Adif factura 70 millones al revender su capacidad

Fomento abrirá al capital privado la red de fibra óptica de Adif, una de las mayores de España, con 16.130 kilómetros de longitud, anunció ayer Ana Pastor. Está tendida junto a las líneas de tren, conecta las principales ciudades españolas y aporta un negocio de 70 millones.

CINCO DIAS Madrid

1 Ministerio de Fomento abrirá a la pard ticipación del capital privado la red de fibra óptica de Adif, un tendido de 16.000 kilómetros de longitud que se extiende a lo largo de las líneas de tren y conecta las principales ciudades españolas. El anuncio lo realizó la ministra de Fomento, Ana Pastor, durante su intervención ayer en una con-

Además de utilizar su red de fibra óptica para dar soporte a la explotación ferroviaria, Adif ofrece servicio a los diferentes operadores de telecos mediante alquiler de la importante capacidad excedentaria.

La ministra indicó que la entrada de participación privada en esta red forma parte de un proceso de optimización y puesta en valor de determinados activos de Fomento, que también contempla la venta de "inmovilizado" en desuso y de sociedades participadas.

El plan implica la puesta en marcha de un nuevo modelo de gestión de líneas de tren y explotación de sus instalaciones comerciales, en el



La ministra de Fomento, Ana Pastor, abordó ayer el asunto candente del proceso de liberalización del transporte ferroviario de viajeros impulsado por el Gobierno. Recordó que se ha tomado la decisión de organizar a Renfe en cuatro sociedades participadas al 100% por la operadora pública. La división responde a las diferentes áreas de negocio de viajeros, mercancías y logística, mantenimiento y fabri-

que "también podrá colaborar el sector privado". La red de fibra óptica constituye uno de los activos más productivos de Adif, ente públiy material rodante. Ana Pastor aseguró que "Renfe mantendrá su condición de operador público de referencia", al tiempo que ha destacado que debe convertirse en un gran operador internacional. La ministra interpretó que la liberalización, más que una amenaza, debe ser entendida como una fuente de oportunidades y una garantía de mantenimiento de empleo.

co que mantendría la mayoría del capital. Este negocio genera a su dueño ingresos anuales de entre 70 y 80 millones, de los que casi la

mitad son beneficios. Del total de 16.130 kilómetros de red que suma, 600 kilómetros corresponden a los anillos metropolitanos de Madrid y Barcelona y otros 1.200 kilómetros más a acceso de clientes.

Las dotaciones de telecomunicaciones de Adif se completan con 6.600 metros cuadrados de espacios acondicionados para equipos de comunicaciones que están localizados en un total de 158 puntos. Se trata de emplazamientos de muy diversos tipos como locales, edificios y casetas ubicados en lugares estratégicos, según datos del ente público.

Además, otra de sus "potencialidades" es su interconexión con otras redes internacionales a través de Francia. Portugal e incluso de cable submarino con Reino



Se hace saber que el Consejo de Administra-ción de MARTIFUSGAB, S.L. ha acordado, en fe-cha 24 de septiembre de 2012, convocar Junta General de Socios de la Sociedad, señalando al efecto el día 11 de octubre de 2012, a las 13.30

CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL DE SOCIOS DE LA SOCIEDAD

MARTIFUSGAB, S.L.

efecto el día 11 de octubre de 2012, a las 13.30 horas. La Junta tendrá lugar en el domicilio social, sito en Cade Ramon Liuli, S.N., Poligono Industrial CAN TRES VILADECAVALLS (Barcelona), para deliberar y resolver sobre el siguiente orden del diese de MARTIFUSGAB, S.L. correspondientes al ejercicio social iniciado el 1 de mayo de 2011 y certado a 30 de abril de 2012, comprensivas de Baiance de Situación, Cuenta de Pértidas y Ganancias. Estado de Cambios en el Patrimonio Neto y Memoria, todos ellos en formato abreviado.

Aplicación del resultado de MARTIFUSGAB, S.L. correspondiente al ejercicio social inicia-do el 1 de mayo de 2011 y cerrado a 30 de abril de 2012.

Aprobación de Cuentas Anuales Consolidada: de MARTIFUSGAB, S.L. y Sociedades Depen de menti riscusa, 3. L. y sociesases beper-identes, correspondientes a el ejercicio social iniciado el 1 de mayo de 2011 y cerrado a 30 de abril de 2012, comprensivas de Balance de Situación, Cuenta de Pérdidas y Ganancias, Estado de Cambios en el Patrimonio Nelo, Es-tados de Flujo de Efectivo y Memoria, así como el Informe de Gestión del citado ejerci-rio secial:

nistración social correspondiente al ejercicio iniciado el 1 de mayo de 2011 y cerrado a 30

Nombramiento de auditor de cuentas para la auditoria y verificación de las cuentas anuales

Documentación de acuerdos Redacción, lectura y, en su caso, aprobació

del acta de la Junta.

A partir de la presente convocatoria, cualquier socio podrá obtener de MARTIFUSGAB, S.L., de forma immediata y gratuita, todos los documentos que habrán de ser sometidos a la aprobación de la Junta General, es decir, tas Cuentas Anuales de MARTIFUSGAB, S.L. y de MARTIFUSGAB, S.L. y sus sociedades dependientes, así como la propuesta de aplicación del resultado de MARTIFUSGAB, S.L. y el Informe de Gestión de MARTIFUSGAB, S.L. y el Informe de Gestión de MARTIFUSGAB, S.L. y en un sociedades dependientes, así

GAB, S.L. y el Informe de Gestón de MARTIFUS-GAB, S.L. y sus sociedades dependientes, asi-como el Informe de los Auditores de Cuentas re-lativo a las cuentas anuales de MARTIFUSGAB, S.L. y sociedades dependientes, y podrá pedir la entrega o el envío immediato y gratuito de dichos documentos. Igualmente, todos los socios po-crára solicitar por escrito con anterioridad a la reunión de la Junta General o verbalmente du-rante la misma los informes o actaraciones que estimen orecisos aserca de los assintos com-estimen orecisos aserca de los assintos comestimen precisos acerca de los asuntos com-prendidos en el Orden del Día.

Los requisitos para la asistencia a la Junta, o para la posible representación en ella, serán los establecidos en los Estatutos de la Sociedad.

Viladecavalis, a 24 de septiembre de 2012 D. Martin Ricoy, Vicepresidente del Consejo de Administración



## Iberia Express cumple medio año con el 94% de puntualidad y 1,5 millones de viajeros

CINCO DIAS Madrid

Iberia Express cumple hoy seis meses desde que realizó su primer vuelo. En este tiempo ha conseguido un nivel de puntualidad del 94%, y ha transportado 1,5 millones de pasajeros. La compañía ha asegurado, coincidiendo con esta fecha, que su plan de expansión se está "cumpliendo" con la suma de nuevos destinos para la temporada de invierno, entre los que se incluyen cinco nuevas conexiones europeas. Este invierno Express ampliará su

Fráncfort, Copenhague y Estocolmo a rutas ya consolidadas como Dublín v Amsterdam. En rutas nacionales volará a nueve destinos. entre ellos Jerez de la Frontera, nuevo esta temporada.

Express es la filial de Iberia para rutas de corto y medio radio y contará a final de año con una flota de 14 aeronaves. La aerolínea aporta tráfico directo además de alimentar la red de largo radio de Iberia y ofrece todos los servicios de matriz.

Por otra parte, los inte-

oferta añadiendo destinos grantes de la "mesa de tra- el plan de reestructuración como Berlín, Düsseldorf, bajo de Iberia" han lanzado de Iberia, que registró unas hoy un llamamiento a todos los sindicatos y trabajadores de la compañía para unir fuerzas y "contrarrestar las posibles medidas de ajuste que la compañía trata de imponer al vaciar la compañía en favor de la británica British Airways".

Hasta ahora participan de esta mesa seis sindicatos de los diferentes colectivos de la compañía, incluido el de pilotos Sepla.

El pasado mes de agosto Willie Walsh, consejero delegado de IAG, anunció que

pérdidas operativas de 263 millones en el primer semestre de este año, estaría concluido a finales de septiembre y que no se podrían evitar "la pérdida de empleos". En los últimos días el Sepla, junto a CC OO y UGT, mostró su rechazo a cualquier plan para Iberia basado exclusivamente en recortes, así como a la pérdida de empleos mientras "se mantenga o aumente" la producción de la aerolínea y sus filiales, participadas o con franquicias.